

OFFRE DE STAGE – Communication et Ventes

Le bureau d'études de droit camerounais **S2 SERVICES SARL**, actif dans les domaines de l'environnement, les énergies propres, le climat et développement durable et basée à Douala, est à la recherche un/une (1) stagiaire indépendamment du genre (homme/femme) dans le cadre de ses activités de prospection et commerciales.

Durée : 3 à 6 mois avec possibilité d'embauche après le stage.

Profil requis :

- Avoir maximum 25 ans;
- Avoir une formation en action commerciale, communication et / ou marketing ;
- Maximum Bacc + 3;
- Etre bilingue (maitrise de l'anglais et du français, parlé et écrit) ;
- Avoir une parfaite maitrise de l'outil informatique (Excel, Word, PowerPoint)
- Avoir une expérience en communication, actions commerciales et / ou ventes des services est un atout.

NB. Les candidatures féminines sont fortement encouragées.

Envoyez votre CV et une lettre de motivation à: info@s2-gmbh.com / www.s2-gmbh.com

INTERNSHIP OFFER – Communication and Sales

The Cameroonian consulting company **S2 SERVICES SARL**, active in the field of environment, clean energy, climate and sustainable development, based in Douala is looking for one (1) intern regardless of gender (man / woman) in the framework of its activities to contribute to the sales of its services and communication.

Required profile:

- Have a maximum age of 25;
- Have a training in sales, communication and / or marketing;
- Maximum GCE A Level + 3;
- Be bilingual (fluency in English and French, speaking and writing);
- Have a perfect knowledge of the computer tool (Excel, Word, PowerPoint).

NB. Female candidates are strongly encouraged.

Send your CV and a motivation letter to: info@s2-gmbh.com / www.s2-gmbh.com

LA DIRECTION, THE MANAGEMENT